

CDU-Ratsfraktion, Bahnhofstr. 43, 42781 Haan



Frau Bürgermeisterin
Dr. Bettina Warnecke
der Stadt Haan
Kaiserstr. 85

42781 Haan

Haan, 15.02.16

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Dr. Warnecke,

die CDU-Fraktion beantragt zur Sitzung des HFA am 01.03.2016 sowie des Rats der Stadt Haan am 08.03.2016 den Tagesordnungspunkt

„Vorübergehende Freigabe der Sporthalle Steinkulle“.

Begründung:

Die Sporthalle Steinkulle wird bereits seit einigen Monaten nicht mehr als Flüchtlingsunterkunft genutzt. Seit dem Freizug steht diese Halle leer. Dies stellt sich für viele Bürger und Vereine als ein schwer zu vermittelnder Sachstand dar.

In den Monaten Februar/März werden durch die Fertigstellung der Flüchtlingsunterkunft an der Düsseldorfberger Straße zusätzliche Unterbringungskapazitäten in nicht unerheblicher Höhe geschaffen.

Durch den so geschaffenen „Puffer“ möchte die CDU-Fraktion, dass die Sporthalle Steinkulle der Schule und dem Vereinssport zumindest vorübergehend wieder zur Verfügung gestellt wird. Uns ist bewusst, dass eine erneute spätere Unterbringung in der Turnhalle nicht auszuschließen ist. Daher bitten wir zu prüfen, inwieweit eine „light“ Version zur Nutzung als Turnhalle möglich ist. Hierunter ist zu verstehen, dass beispielsweise der Bauzaun oder die Installation von Waschmaschinen etc. erhalten bleiben kann.

Durch eine Freigabe im März könnte sowohl die Schule, als auch der Sport in der laufenden Saison noch mindestens vier Monate profitieren.

Beschlussvorschlag:

„Die Verwaltung wird gebeten, eine vorübergehende kurzfristige Freigabe der Sporthalle Steinkulle für die Schule und die Sportvereine zu prüfen und ggf. vorzubereiten“

gez. Jens Lemke
Fraktionsvorsitzender


Tobias Kaimer
Stadtverordneter

Vorsitzender: Jens Lemke

Gesch.-Führer: Folke Schmelcher

Tel.: 02129 53232

Internet: www.cdu-haan.de

Mail: fr@cdu-haan.de

Konto: DE53 3004 0000 0690 9261 00

Seite 1